

¡Vuelve y juega! Atacan el Oleoducto Caño Limón-Coveñas

Van 13 en este año y no hay responsables...

Por EFE - PUBLIMETRO
Viernes 15 de marzo de 2019, a las 20:45

Twitter: ECOPETROL_SA



Viernes 15 de marzo de 2019, a las 20:45

Twitter: ECOPETROL_SA



La estatal petrolera colombiana Ecopetrol activó este viernes un plan de contingencia en el municipio de Teorama, en la convulsa región del Catatumbo (noreste), frontera con Venezuela, luego de un atentado contra el oleoducto Caño Limón-Coveñas, el número 13 este año.

El ataque, ocurrido en el caserío La Cecilia, produjo rotura del oleoducto y caída de crudo al río Catatumbo, informó la compañía en un comunicado.

En lo corrido del año se han registrado 13 atentados contra el oleoducto Caño Limón-Coveñas, ocho de ellos en el departamento de Arauca y cinco más en el de Norte de Santander, según cifras de Ecopetrol.

Agrega que debido a los atentados en los últimos meses el punto de control permanente La Gabarra está activo desde diciembre de 2018.

"Ecopetrol condena enfáticamente estas acciones ilícitas que ponen en riesgo la integridad de las personas y afectan gravemente el medio ambiente", resaltó la compañía.

En la región del Catatumbo hay fuerte presencia de las guerrillas Ejército de Liberación Nacional (ELN), disidencias de las FARC, traficantes de combustibles, bandas de narcotraficantes y el Ejército Popular de Liberación (EPL), considerado por el Gobierno como una banda criminal.

El año pasado, la infraestructura petrolera colombiana sufrió 107 atentados, de los que 89 afectaron al Oleoducto Caño Limón-Coveñas y 18 al Transandino, todos atribuidos por las autoridades al ELN.

El Catatumbo, que forma parte del departamento de Norte de Santander y alberga extensos cultivos de coca, es una de las zonas más pobres y olvidadas de Colombia.

De esa región forman parte los municipios de Convención, El Carmen, El Tarra, Hacarí, La Playa, San Calixto, Sardinata, Teorama y Tibú, aunque en algunos documentos oficiales se incluye también a Ocaña y Ábrego, para una población que total que ronda las 250.000 personas.



¡Suscríbete gratis a la edición digital de Publitrero!



¡Suscríbete gratis a la edición digital de Publitrero!



¡Vuelve y juega! Atacan el Oleoducto Caño Limón-Coveñas

Noticias

Video: ¡Impresionante! Vientos extremos en Texas volcan una tractomula

Publitrero TV

Melina Ramírez quiso mostrar su barriguita, pero sus nalgas se robaron el show

Entrenimiento

Sigue leyendo...

| | | |
|--|--|---|
| (Video) La youtuber vegana más famosa fue encontrada comiendo un plato de pescado <small>Noticias</small> <small>09/03/2019</small> | La sorpresa que escondía la videollamada entre madre colombiana y su hija en Alemania <small>Noticias</small> <small>09/03/2019</small> | Patrullero evitó robo a un casino y luego se robó la plata que salvó de los delincuentes <small>Noticias</small> <small>09/03/2019</small> |
| Hijo de Sara Uribe deslumbra con lujosa prenda <small>NUEVA MUJER</small> <small>09/03/2019</small> | Insólito: Compró un Galaxy S8 y recibió una caja de leche <small>FayerWayer</small> <small>09/03/2019</small> | ¿A los 10 años ya dominabas la bicicleta? El si y ya es un profesional <small>estiloysocio</small> <small>09/03/2019</small> |
| Hijo de Sara Uribe deslumbra con lujosa prenda <small>NUEVA MUJER</small> <small>09/03/2019</small> | Insólito: Compró un Galaxy S8 y recibió una caja de leche <small>FayerWayer</small> <small>09/03/2019</small> | ¿A los 10 años ya dominabas la bicicleta? El si y ya es un profesional <small>estiloysocio</small> <small>09/03/2019</small> |

CONTENIDO PATROCINADO

Enlaces Patrocinados por Taboola

| | | |
|---|--|---|
| Conoce lo que hace la nueva generación de base de datos <small>Dinero Oracle</small> | La mansión de El Chapo parece un sangriento laberinto <small>Game Of Glam</small> | Programa Latinoamericano para la salud de la Próstata. Infórmate sobre cómo. <small>Salud de la Próstata by Swiss Private Labs</small> |
|---|--|---|



El reto para que usted gane un año gratis de cerveza

Con una foto en sus redes sociales, usted podrá ganar un año gratis de cerveza. Sepa cómo.

Por Juan Manuel Reyes Fajardo
Sábado 16 de marzo de 2019, a las 09:43

Getty

Usted se puede ganar un año gratis de cerveza. Una campaña de la compañía Central Cervecera, como parte del lanzamiento de la Cerveza Andina, se lo permitirá. Para conseguir el premio, necesita, según la cervecera, solo una foto para hacer parte de lo que llaman "el reto Andina".

El reto consiste en tomar una foto en la que aparezca claramente la etiqueta de la lata o botella de la cerveza. Esta foto debe corresponder a un lugar representativo del país, con los diferentes paisajes, monumentos o imágenes de Colombia. La foto debe indicar en qué lugar se tomó, así como un mensaje positivo, inspirado por el país. Por último, debe contar con el hashtag #LlegóAndina.

¡Suscríbete gratis a la edición digital de Publitrero!

